

Die Grenzen der Belastbarkeit sind erreicht

Salzburg soll keine reine Tourismusstadt werden

Die Grenzen der Belastbarkeit sind erreicht! Die touristischen Nächtigungen in der Stadt Salzburg haben sich binnen 15 Jahren nahezu verdoppelt. Im Jahr 2017 hat die Nächtigungszahl die 3 Millionen-Marke übersprungen, das entspricht einer Steigerung von 7% gegenüber 2016. Umgerechnet bedeutet das 20,37 Gästenächtigungen pro Einwohner! Mit allen Tagestouristen – die Schätzungen rangieren zwischen 6 und 9 Millionen – bedeutet dies eine erhebliche, in manchen Stadtteilen unzumutbare, Belastung der Salzburger Bevölkerung. Ein neuer Zugang in Bezug auf das Altstadtmarketing ist aus der Sicht von FORUM-MOBIL, Initiative Architektur, Initiative Um+Bau+Kultur, Univ. Prof. Dr. Kurt Luger / Universität Salzburg–Unesco-Lehrstuhl „Kulturelles Erbe und Tourismus“, Naturschutzbund Salzburg, Robert-Jungk-Bibliothek für Zukunftsfragen sowie dem Stadtverein Salzburg dringend erforderlich!

Weiterlesen

Presseinformation (0,1 MB)

